

DELIK HUKUM

Kapolres Ciamis Hadiri Gebyar Hari Pramuka ke-63 Tingkat Provinsi Jabar

Ciamis - CIAMIS.DELIKHUKUM.ID

Aug 31, 2024 - 15:01



Kapolres Ciamis Hadiri Gebyar Hari Pramuka ke-63 Tingkat Provinsi Jabar

CIAMIS ~ Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., menghadiri Gebyar Hari Pramuka ke-63 tingkat Provinsi Jawa Barat. Acara ini berlangsung di Taman Lokasana, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Sabtu (31/8/2024).

Pada saat itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar hadir bersama unsur Forkopimda Kabupaten Ciamis untuk mendampingi Pj. Bupati Ciamis H. Engkus Sutisna. Peringatan ini diikuti oleh ribuan Pramuka dari berbagai daerah di wilayah Jawa Barat.

Peringatan ini dihadiri langsung Ketua Kwarnas Gerakan Pramuka Komjen Pol (Purn) Drs. Budi Waseso, Wakil Kwarnas Gerakan Pramuka (Mayjen TNI (Purn) Toto Siswanto dan Kasdam III/Siliwangi Brigjen TNI Aminudin, S.I.P., dan Kwarcab Kabupaten Ciamis H. Nanang Permana.

Ketua Kwarnas Gerakan Pramuka Komjen Pol. (Purn) Drs. Budi Waseso mengatakan, atas nama Gerakan Pramuka turut mengucapkan terima kasih khususnya kepada Bapak Presiden Republik Indonesia dan Bapak Wakil Presiden Republik Indonesia beserta seluruh jajaran pemerintah Republik Indonesia yang selalu mendukung program-program dan kegiatan yang diselenggarakan oleh Gerakan6 Pramuka.

"Tentunya kita patut bersyukur dengan dukungan tersebut, Gerakan Pramuka telah menunjukkan eksistensinya dalam mempersiapkan generasi muda dan selalu menjadi garda terdepan untuk membentuk anggota Pramuka yang berjiwa Pancasila serta menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia, sebagaimana yang telah ditegaskan pada tema Hari Pramuka ke-63 ini yaitu 'Pramuka Berjiwa Pancasila Menjaga NKRI'," kata Komjen Pol (Purn) Budi Waseso.

Menurut dia, saat ini tengah dihadapkan dengan berbagai tantangan zaman yang penuh ketidakpastian, perkembangan teknologi dan komunikasi. Ini menjadikan hilangnya batas-batas negara karena mudahnya hubungan antar warga negara. Maraknya judi online yang menerpa generasi muda, aksi bullying, kasus narkoba, pornografi, hingga budaya asing yang telah menggerus semangat gotong royong dan nasionalisme generasi muda.

"Dalam menghadapi persoalan tersebut, Gerakan Pramuka sangatlah tepat untuk mengkanalisasi situasi saat ini. Gerakan Pramuka memberikan pendidikan fife skill, soft skill, hard skill, serta dilengkapi dengan kecerdasan SESOSIF yaitu kecerdasan Spiritual, Emosional, Sosial, Intelektual, dan Fisik yang menjadi postur ideal seorang Pramuka sebagai generasi pembawa perubahan untuk bangsa Indonesia," kata Budi Waseso.

Terpisah, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mengatakan, kehadirannya bersama unsur Forkopimda Kabupaten Ciamis sebagai bentuk sinergi dan soloditas Polri di dalam mendukung setiap kegiatan masyarakat, dalam hal ini Gebyar Peringatan Hari Pramuka ke-63. Polri berusaha selalu hadir di setiap lini masyarakat, termasuk Pramuka.

Tak sekedar hadir, tampak terlihat Kapolres Ciamis bersama Dandim dan Sekretaris Daerah Kabupaten Ciamis bermain bersama 'Kaulinan' anak-anak yang memiliki makna tersirat didalamnya untuk para generasi muda bangsa. Mulai dari proses menanam padi hingga menikmatinya turut diperagakan dengan cara bermain. Bahkan ada pembelajaran tidak ada yang abadi, dimana ketika diatas belum tentu dirinya paling atas bahkan ada yang lebih diatasnya begitupun

yang dibawah juga bisa bangkit dan bisa berada diatas.

"Permainan ini harus anak anak ini harus kita terus lestarikan. Ini juga menunjukan bahwa keaktifan kita dalam mewujudkan ketahanan pangan, jadi bukan sekedar mainan tetapi kesatuan persatuan semangat kita. Ini budaya Ciamis harus kita tingkatkan," kata AKBP Akmal.

Gebyar ini turut menampilkan Koloni Senapan. Itu ditampilkan oleh Saka Wirakartika Kodim 0613 Ciamis.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar